

## 8月・9月の学習の様子

長かった夏休みも終わり2学期がスタートしました。児童生徒それぞれが体調に気を付けながら、季節を感じる学習や音楽などに取り組んでいます。



おじいさんにプレゼントを渡しているところ



おばあさんにプレゼントを渡しているところ



琴に触れているところ



細い棒で琴を鳴らしているところ

### 小学部6年生

色遊びでのマーブリング紙を使って、コースターや小物入れなどを作り、祖父母にプレゼントしました。祖父母からの「ありがとう。」の言葉に、表情が和らぎました。

### 高等部3年生

スクーリングで音楽に参加しました。琴の演奏を聴いたり、琴を鳴らしたりしました。琴に触れると最初はびっくりしたように手を引っ込めていました。



かき氷の冷たさを感じました。



スイカを持っているところ



みんなの前で発表



友達の声聞いてにっこり



氷に触れているところ



いいねシールを貼っているところ

### 中学部1年生

『なつといえば…』の絵本を読みながら、夏ならではのものにたくさん触れました！かき氷の冷たさやスイカの硬さなどをじっくりと確認しました。

### 中学部1年生

スクーリングでは、スマイル新聞展に参加して夏休みの思い出を発表したり、友達の新聞にいいねシールを貼ったりしました。友達の声聞いてにっこりする様子も見られました。

## 遠足・学習旅行にってきました!



水槽の中の生き物に気付きじっと見つめました。



ホテルのロビーで家族写真

### 小学部5年生

「アクアマリンいなわしろカワセミ水族館」と「ホテルリステルいなわしろ」に行きました。水族館では、水槽の中の水の生き物に気付き、じっと見つめました。ホテルでは、ロビーを移動する掃除ロボット『ねこ』に驚いた様子で、目で追いました。家族との写真撮影中にも目の前を通り過ぎる『ねこ』に気付き、視線を向けました。思い出を振り返ると「うれしい」を表す絵カードを選んで、気持ちを伝えました。



家族や先生と記念写真を撮りました。



カワセミ水族館で見学



ハロウィンの衣装を着て



友達の声聞きながらにこやかな表情

### 中学部1年生

バスに乗って「アクアマリンいなわしろカワセミ水族館」と「ホテルリステルいなわしろ」に行きました。晴天の中、気持ち良い風に吹かれながら水族館にある駅舎亭の前で家族や先生と記念写真を撮りました。ホテルでの昼食場面では、友達の声聞きながらにこやかな表情で昼食をとりました。ホテルのエントランスでは、ハロウィンの衣装をして可愛らしい魔女に変身しました。